ANTRAG	Gremium:	Ortschaftsrat Durlach
CDU-OR-Fraktion		
	Termin:	17.05.2017
vom: 10.03.2017		
eingegangen am: 12.03.2017	TOP:	6
		öffentlich
	Verantwortlich:	Dez. 2 / OA
Ausfahrt/Einfahrt B3		

Anwohner an der Kreuzung B3/Neßlerstrasse (Richtung Weingarten/Grötzingen) klagen, dass dort schon frühmorgens (also bei einzuhaltenden 30km/h) viel zu schnell gefahren, die Ampel oftmals noch bei gefährlichem Gelb/Rot durchfahren wird. Dadurch, dass dann noch "Gas gegeben"wird, gibt es unnötigen zusätzlichen Lärm und Belästigungen.

Deshalb bitten wir, diesen Bereich genauer zu untersuchen und notfalls auch mit einem fest installierten Messgerät zu versehen.

gez.CDU-Fraktion

Michael Griener

Roswitha Henkel

Andreas Kehrle

Dirk Müller

Doris Böhler-Friess

Walter Mächtlinger

Klaus Scheuermann